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L’Ambasciatrice d’Italia in Bulgaria: Vacciniamoci ma osserviamo anche le misure  

Qual è il modello italiano per affrontare la crisi da coronavirus?  

L'Ambasciatore d'Italia in Bulgaria, S.E. Giuseppina Zarra ha commentato il tema nello studio 

di "Il giorno inizia".  

"In Italia abbiamo introdotto i certificati a marzo e al contempo abbiamo iniziato a promuovere 

la campagna di vaccinazione. Per prima cosa abbiamo introdotto un certificato verde 

obbligatorio per tutto il personale medico, nonché per gli insegnanti", ha spiegato lei. 

L'introduzione del certificato verde è stata accompagnata da un aumento della copertura della 

popolazione e quindi non ha portato a una resistenza di massa. "Faccio un esempio personale. 

I miei genitori sono anziani e mio padre è cardiopatico. Loro non solo hanno ricevuto la terza 

dose, ma hanno fatto anche il vaccino antinfluenzale. Per uscire dall’emergenza del virus 

dobbiamo vaccinarci, ma dobbiamo anche indossare la mascherina e mantenere la distanza ", 

ha esortato lei. 

Stando alle sue parole la campagna informativa del governo italiano ha aiutato la vaccinazione 

nel Paese. Ecco perché la soglia di copertura degli immunizzati in Italia supera al momento 

l'80%.  

"C'è una libertà di espressione in Italia, ma quando qualcuno parla contro i vaccini, ci deve 

essere qualcun altro che dica il suo punto di vista sul certificato. Abbiamo avuto molte 

trasmissioni che hanno dato spazio ad opinioni diverse sul vaccino, ma l'obiettivo era di fornire 

le informazioni veritiere attraverso la campagna di comunicazione", ha affermato S.E. 

Giuseppina Zarra.  

Lei ha invitato che seguissimo il modello italiano, poiché l'immunizzazione è l'unico modo per 

prevenire l'infezione.  

Guarda l'intera intervista nel video 

https://bnt.bg/news/italianskiyat-poslanik-u-nas-da-se-vaksinirame-no-i-da-spazvame-

merkite-v307036-300092news.html  
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